



LATIHAN-4

NAMA:

KELAS:



Ayo Berlatih Berpikir Kritis!

Simaklah berita berikut!

Kearifan Lokal : Menjaga Hutan Kajai



(Sumber : YT. Desriko Malayu Putra)

Pahamilah **berita** yang diberikan, setelah itu jawablah pertanyaan terkait masalah yang diberikan!





Dari video, apa makna penting yang dapat kita tangkap dari praktik kearifan lokal di Hutan Kajai bagi masyarakat setempat? **(Interpretasi)**

Jelaskan hubungan antara pelestarian Hutan Kajai dan keberlanjutan suplai air bersih di sekitar permukiman! **(Analisis)**





Apa kemungkinan yang akan terjadi jika generasi muda tidak melanjutkan tradisi menjaga Hutan Kajai seperti yang dilakukan leluhur mereka?
(Inferensi)

Menurutmu, seberapa efektif kearifan lokal seperti Hutan Kajai dalam menangani isu perubahan iklim lokal? Berikan alasan penilaianmu!
(Evaluasi)





Jelaskan proses bagaimana Hutan Kajai dan tradisi menjaga hutan dapat berkontribusi terhadap kestabilan iklim dan penyerapan karbon!
(Eksplanasi)



Ayo Berlatih Berpikir Kreatif

 **WACANA**

Penanaman pohon merupakan salah satu cara paling efektif dan alami dalam mengurangi pemanasan global. Pohon mampu menyerap karbon dioksida (CO_2) dari atmosfer dan menghasilkan oksigen (O_2). Di Sumatera Barat, tradisi menanam pohon telah menjadi bagian dari nilai budaya, seperti dalam kegiatan penghijauan di sekitar kawasan hutan adat dan lahan pertanian. Upaya pelestarian lingkungan ini tidak hanya mencerminkan kearifan lokal, tetapi juga berkontribusi pada gaya hidup berkelanjutan untuk menjaga keseimbangan ekosistem bumi.

Jawablah pertanyaan terkait masalah yang diberikan!





Jawablah pertanyaan terkait masalah yang diberikan!

Sebutkan sebanyak-banyaknya manfaat penanaman pohon dalam upaya mengurangi pemanasan global!

Fluency)

Coba bayangkan jika kamu menjadi seorang pelajar yang ingin mengajak masyarakat di sekitarmu menanam pohon. Jelaskan dua cara berbeda yang bisa kamu lakukan untuk menyampaikan pesan tersebut secara efektif!!

(Flexibility)





Buatlah satu ide kegiatan unik dan orisinal yang belum umum dilakukan oleh masyarakat dalam rangka penanaman pohon sebagai bentuk kontribusi terhadap pengurangan pemanasan global! **(Originality)**

Jelaskan secara rinci bagaimana kegiatan menanam pohon di lingkungan sekolah dapat memberikan dampak jangka panjang terhadap pengurangan pemanasan global, serta bagaimana melibatkan siswa lain dalam kegiatan tersebut!! **(Elaboration)**

